

Presentan en Hanoi nuevo sitio web por aniversario de Revolución cubana

Image not found or type unknown



Nueva página Web en Vietnam por aniversario de la Revolución cubana

Hanoi, 30 dic (RHC) La filial capitalina de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba presentó oficialmente hoy aquí su página web, en lo que consideró la acción más sincera y efectiva para conmemorar el 64 aniversario de la Revolución cubana.

El flamante sitio, con versiones en vietnamita y español, es el primero dedicado específicamente a las históricas y especiales relaciones de hermandad existentes entre los dos países, establecidas hace más de seis décadas y consideradas un activo invaluable a conservar, proteger, cultivar y transmitir a las

nuevas generaciones.

Al agradecer el gesto, el embajador cubano Orlando Hernández, significó que en un año difícil como lo fue 2022 producto del recrudecimiento del bloqueo estadounidense, las secuelas de la Covid-19 y algunos sucesos trágicos acaecidos en el país, “constatamos el invariable apoyo, la simpatía y la solidaridad de Vietnam”.

El jefe de la misión estatal de Cuba en esta nación indochina aseveró que el nuevo portal será un gran apoyo y de mucha utilidad para dar a conocer todo lo relacionado con la entrañable amistad que une a los dos países, fundada y cultivada con esmero por el presidente Ho Chi Minh y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Señaló además que en el sitio, sin dudas, encontrarán reflejo cada una de las múltiples actividades que se realizarán con motivo de conmemorarse, en septiembre de 2023, el 50 aniversario de la primera visita del Comandante en Jefe Fidel Castro a Vietnam. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/309233-presentan-en-hanoi-nuevo-sitio-web-por-aniversario-de-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba